




 

 

 

1

平成30年度事業計画

( 1 ) 公益法人制度に適合した、更なる組織基盤の整備充実
( 2 ) 地域企業支援のためのサービス機能の充実
( 3 ) 地域社会の発展のため、連携・協調による地域社会貢献活

動の展開

平成30年3月16日（金）予算理事会が北とぴあ天覧の間において開催され、平成30年度の事業計画案、収支
予算案等について審議、承認されました。以下に平成30年度事業計画の概要について掲載いたします。

Ⅰ.平成30年度活動理念 Ⅲ.主要事業計画

Ⅱ.基本方針

『地域の発展と活力ある公益社団法人を目指して』
( 1 ) 租税教育事業
( 2 ) 源泉税務研修会
( 3 ) 年末調整説明会
( 4 ) 新設法人説明会
( 5 )決算法人説明会
( 6 ) 税に関する実務講座

1．税知識の普及を目的とする事業

6．収益を伴う会員のための福利厚生事業

7．会員支援のための親睦・交流等福利厚生に関する事業

8．その他本会の目的を達成するために必要な各種団体への
協力事業

2．納税意識の高揚を目的とする事業

( 1 ) 地区合同研修会
( 2 ) 健康増進ウォーキング
( 3 )味噌作り講習会
( 4 ) 地域盆踊り大会への参加
( 5 )節電を進める「いちごプロジェクト」への取り組み
( 6 )女性・青年部会合同講演会
( 7 )女性部会寄付活動
( 8 )青年部会エコキャップ回収活動
( 9 )青年部会東日本大震災チャリティ募金活動

5．地域社会への貢献を目的とする事業

3．税制及び税務に関する調査研究並びに提言に関する事業

( 1 ) 経営・事業活動に関する講座・セミナー
( 2 ) 簿記講習会

4．地域企業の健全な発展を目的とする事業

1．税 務 行政へ の協力
税務当局との連絡・協調を保ち、あらゆる機会を通じて納
税者と税務当局との相互理解の醸成に努め、また、広く税
務知識の普及を通じて納税道義の高揚を図り、公正な税制
と円滑な税務行政に寄与する。さらに、e-Tax・eLTax普及
のための方策を検討し利用率の向上、租税教室の開催・推
進並びに講師要請に努めます。

2．税 負 担の合 理 化
中小企業の税負担の軽減と合理・簡素化及び適正公平な税
制確立のため、会員の要望意見を集め、税制の研究に努め
税制改正要望事項の達成を期します。

3．記 帳と経 理 知 識の 普及
企業経営の健全化並びにその発展向上のため、経営、経
理及び税務に関する講習会、研修会等の事業活動を積極
的に行うとともに、誠実な記帳、適正な申告の普及と指導
に努めます。

4．公益と社 会貢 献
健全な納税者団体として、事業の公益性と社会貢献度を高
めると共に、組織の一層の充実・強化を図り、 納税者の各
種事業への参加、新規加入会員の増加を推進し、公益法
人としての社会的使命を果たすことに努めます。さらに公益
法人制度改革の要請する要件を充たし民間が担う公共の目
的を果たすべく取り組みます。

5．会 務 運営の円 滑 化
会務運営の基本に従い、法人会組織の検討と魅力ある活動
の展開、とくに会員相互の情報交流を図ることにより会務を
円滑に運営します。

平成30年度事業計画

( 1 )「税を考える週間」特別講演会
( 2 )親子租税教室
( 3 ) 北区「区民まつり」への参画と税の啓発活動
( 4 ) 税務相談・法律相談
( 5 ) 税に関する絵はがきコンクール
( 6 ) 納税表彰式
( 7 ) 広報誌発行

ホームページによる納税意識の高揚・啓発と税情報の発信

( 1 )法人会全国大会への提言と参画
( 2 ) 全国女性フォーラム
( 3 ) 全国青年の集い
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王子地区の第1ブロック・第2ブロック合同企画として、今年度は、医療法人社団博栄
会様（会員）全面協力の下、「健康セミナー」を開催しました。当日の受講者は108人を数
え、会場のカナリアホールは、ほぼ満席の状態でした。

内容は、水越会長・大貫副会長の挨拶を皮切りに、博栄会業務推進本部長の千葉浩
明氏による講師紹介に続いて、浮間中央病院副院長の福島聖二先生（循環器内科）から

「心臓カテーテル治療と心臓リハビリテーション」、赤羽中央総合病院副院長の野村将彦
先生（整形外科）から「中高年の膝と股関節の痛み予防と治療 ～インプラント治療で劇的
に変化～」の2題のご講義と進み、質疑応答を含め約2時間の充実した時を過ごしました。

福島先生は、心臓カテーテル術を専門とされており、生命に直接関わる心臓病の治療
方法について、映画の話なども交えながら解りやすく説明してくださいました。また、ご自
身を「犬の散歩係」と称されたうえで、「歩くことで健康維持を」と勧められました。

野村先生は、膝の人工関節に関しては全国屈指の実績を持ち、その実例を動画で
説明してくださいました。その動画で施術前と
施術後の違いを比べると、歩き方はもちろんの
こと、患者さんの表情や服装まで変わってくる
のに驚きました。また、リハビリの先生による、
ロコモ（＝運動器症候群）を防ぐ「片脚立ち」と
「スクワット」の実演もありました。

全体として、お医者さまなので病気を治すの
は当然としても、「健康の維持を。」あるいは「よ
り健康に。」と強調されていたのが印象的なセミナーでした。

平成３０年２月２０日公益事業推進委員会と共催にて上記講習会を開催させて戴きました。
本制度は平成２９年４月１日実施と一度は衆参両議院で可決しましたが、経済の回復が遅れ、平成３１年１０月１日実施と１年半延期された事は

周知の事実でございます。
第１講の「制度全般」については王子税務署法人課税第１部門、鎌田兼司上席審理官が担当されました。報道のとおり、酒類・外食を除く飲食

料品、週２日以上発行される新聞の税率は据え置かれ、それ以外のものは１０％に引き上げられる事になります。その際、帳簿、請求書等への記
載方法、申告の仕方がどうなるのか具体的な説明を戴きました。

平成３５年９月３０日までは過渡期という事で「区分記載請求書保存方式」という方式が採用されます。帳簿は、普通税率、軽減税率の対象品目
である旨、分類して記載する必要があります。請求書等も同様に普通税率、軽減税率の対象品目の記載が必要となり、各々税率ごとに合計した
税込対価の額を記載することが義務づけられました。申告時の税額計算については原則計算は売上、仕入ともに８％のもの１０％のもの各々計算し、
売上税額－仕入税額＝納付消費税額となります。しかし平成３１年１０月１日からの一定期間は、区分することが困難な中小事業者に対し、売上税
額又は仕入税額の計算が簡略化された特例が設けられております。　

過渡期過渡後の平成３５年１０月１日からは「適格請求書保存方式」いわゆるインボイス制度が導入
され、本格的な、軽減税率制度がスタートする事になります。

第２講の「軽減税率対策補助金」については、小原恭子行政書士が担当されました。本制度実施
に伴い、複数税率対応レジの導入や受発注システムの改修等を行う際に経費の一部を補助する制
度についてのご紹介がありました。紙面の関係で詳細は「軽減税率対策補助金事務局」０５７０-０８１-
２２２にお問い合わせ戴ければ幸いでございます。

どんな制度でも取扱いが改正されれば、初めは取っ付き辛いのは山々でございますが、本制度は
比較的馴染みやすいのではないかと感じられました。

弊委員会では実施が近づいた頃を見計らい、更に具体的にご理解を深めて戴けますよう実務講座
を開催させて戴きたいと考えております。

歩いて元気! 健康への意識新たに

「よくわかる軽減税率制度及び
  事業者支援措置について」の講習会

第1・2ブロック（王子地区）合同研修会「健康セミナー」

公益・税制共催「軽減税率セミナー」

平成30年2月16日（金）　於：北とぴあ カナリアホール

平成30年2月20日（火）　於：北とぴあ 802会議室

パイロットアカデミー株式会社 （第8地区）神田 一樹

税制・税務委員会 委員長 飯野正則

大貫副会長

熱心に聴き入る受講者の皆さん

福島先生

第2講 小原恭子行政書士

鎌田兼司上席審理官による第1講

野村先生
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皇居、浜離宮、椿山荘、旧古河庭園、そして今回の明治神宮。場所決めに色々な考案や下見、試食をした結果、最終的に“円
卓を囲んでの食事で親睦を深める”というテーマで、場所は明治神宮になりました。

それから日時の最終決定など、何から何まで厚生推進委員会の山田さん、上川さんをはじめ、皆様におんぶにだっこの状態で、
2月25日に実行することができました。さすが ！ 公益社団法人王子法人会の皆さま ！ 予定より早く全員そろって頂きました。

早速、公益法人王子法人会ののぼりをもって出発しました。最近よく見る風景ですが、どこの観光地でも日本人より外国人観光
客の方が多い。また日本人なら、明治神宮には行ったことがあると思います。ただ、20年ぶりとか35年ぶりとかの方が多く、私も
仕事上何回か来ていますが、今回明治神宮で結婚式を行っている行列に出くわしたり、色 と々新しい発見ができたきがします。お
参りが終わった後、パワースポットの清正井（きよまさのいど）のお水に触れるというのは本日一番目の目玉です。清正井は明治神
宮御苑中にあります。御苑は江戸時代初期熊本藩主加藤清正、後に彦根藩主井伊直孝の下屋敷の庭園でしたが、明治時代
に宮内庁所管となり代々木御苑と称されていました。 清正井がパワースポットの理由は、富士山からの龍脈と呼ばれる気の流れ
が清正井を通っており、清正井はその気を集め、龍穴と呼ばれる穴から地表に気を噴出しているスポットであることからご利益が
あるのだそうです。美しい日本庭園、まだ咲いていない菖蒲田を通り、警備の見守る中、皆並んで御井水に触れることができまし
た。そのご利益は、その日から毎日を元気に過ごされていることで、皆さんはご利益を感

じていらっしゃるのではないでしょうか。パワーを頂いた満足
感を抱いて、一行は明治神宮を出て向かい側すぐの、今回
目玉の昼食会場“南国酒家”に12時ぴったりに到着しました。
美味しい本格大皿中華料理、またお昼からのビールや紹興
酒という贅沢、楽しい時間を過ごしました。せっかくいっぱい
歩いてダイエット効果だと思いきや、こんなにお腹がいっぱい
になり、体重が歩く前より増えた気がします。まぁ、食べない
とダイエットする気力もありませんので、また来年歩きましょう ！ 

昨年に引き続き、法人会を幅広く地域の方々に知っていただこうと企画しました。
当滝野川ブロックは、8地区（16．17．18．19．20．21．22．23）です。参加予定

者は100名でしたが、当日はなんと、145名でした。滝野川会館の小ホールは、椅
子で後ろまでぎっしりでした。

関根ブロック担当副会長、王子法人会水越乙彦会長の挨拶に続き、大谷徹奘
師の講話。大谷師は、毎日どこかで法話されているという超人気のお坊さんです。有名な高田好胤（たかだこういん）師の直弟子、
現在は薬師寺の副執事長です。

開始早々、一枚のプリントが渡されました。「心のしくみ」とタイトルがあり、法話者がホワイトボードに書かれたものを、記入式で
埋めてゆくものです。

法話の内容がしっかり記憶に残るようなもので、参加者からは「忘れたら、家で読み返せるから有難い」との声がありました。
自分の生き方を見つめ直し、人との調和は、人の話を聴く『聴話』が大切であることを学びました。「魂に響く内容でした」「来て

本当によかったです」「有難うございました」。帰りがけの参加者の顔は輝いていました。
次回のブロック合同研修会は、大ホールでの開催をと願っております。

大皿中華料理が決め手の
スプリングウォーキング大会

大谷徹奘氏の法話 演題「心のしくみ」

第5・6ブロック（滝野川地区）合同研修会
平成30年3月2日（金）　於：滝野川会館

委員 舘 正子

第20地区幹事 阿部 花山

中華料理で笑顔

多くの皆様にお越しいただきました 地区長の皆さんと記念撮影 関根副会長 阿部地区長

大谷徹奘氏

全員で記念撮影

スプリングウォーク
平成30年2月25日（日）　於：明治神宮

厚生事業推進委員会
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去る3月8日にブロック研修会を実施したところ、多くの
会員の方々に参加していただきました。
当日は、春の雨が降りしきり、肌寒い中を北赤羽駅より

中外製薬株式会社まで徒歩で向かいました。
まず、会議室にて中外製薬の設立から現在実施され
ている業務内容についてレクチャーを受けた後、バイオ
医薬品開発に携わっている実験室や研究委員の活動状
況を見せて頂きました。
参加された方々は各コーナーで説明を聞き、非常に興
味深くうなずいたり、質問をしながら紹介された工場内を見学させていただきました。
見学後には参加者からの質問を受けておりましたが、3万分の1ぐらいの確率でしか新薬を作り出すことが出来ない事や、新薬開発

には2400億円ほどの開発費が掛かるなど驚きを持って皆さん聞き入って
おりました。また、北区（浮間）に会社本社の住所を置いているのは“何
故か”との問いには会社が始まったのが北区からだからとの言葉を聞き、
嬉しくなりました。そして、新薬開発と製造工場を都区内に持っている
製薬会社が、今回見学させていただいた中外製薬以外にないことを聞
き、驚きとともに、改めて嬉しく思いました。新薬開発と製造部門が同
一地域にあることにより効率面でも良いのだということを聞いて、なるほど
と納得致しました。
今回の研修会の成功は、担当の高橋グループマネージャーをはじめ

加藤課長のご協力並びに、当日スタッフとして協力していただいた方々
のおかげであったと、改めて感謝申し上げます。

去る3月12日に平成29年度「東法連女性部会全体連絡会議」が開催されました。子供たちが
描いた「税に対する絵はがきコンクール」の選考結果発表のための会場です。岡﨑部会長はじ
め総勢７名で出席して参りました。午後から春の陽気となり花粉症の私にはつらい外出でしたが、
京王プラザホテルまでは楽しく語らいながら無事に到着となりました。
進行は講演会、絵はがきコンクール選考発表会、懇親会の３部構成となっており、最初の講
演は「脳が元気になる方法」と題し作家であり医学博士でもある米山公啓氏による大変興味深
い話から始まりました。講演冒頭、先生から会場に向けて「3日前の昼食は何でしたか？」と質問
され7人揃って「あら？何だったかしら？」会場はザワザワ…。そこで先生は記憶力とボケをテーマ

にわかりやすく講演されました。先生曰く、「人の記憶は衰えない。ただ人
は無意味なことは覚えられないので脳を活性化（脳の神経細胞同士がネット
ワークを作る）させることが重要。では脳の活性化に良い方法は何かと言えば人と会話をすること。感動や発見などの
喜びにつながる生活をすること。また褒められることで脳の神経細胞が増えるので褒めてもらうことが大事である」と言
われたので忘れずに心がけていきます。
次に絵はがきコンクール選考発表となり、応募総数約25,000枚の中から各賞7枚の発表となりました。今年度より新た

に東京都知事賞が創設され、それが全法連女連協会長賞となって東京都
の代表として全国大会に送られると言う事で私までドキドキしながら聞いていま
した。受賞となった子供たちも会場に招かれとても素敵な表彰式で東京都知

事賞受賞の世田谷区立武蔵丘小学校5年生の小林明優翔
さんは小池百合子都知事より表彰を受けていました。
絵はがきは会場のロビーに貼られ、甲乙つけ難い作品ば

かりでしたが王子代表の６年生の石山稀美さんの作品を見
て皆さんから「まあ、上手。この作品も素敵だわ。」と言う声
も聞き思わず心の中でガッツポーズしていました。次回は東
京都代表として選ばれたら嬉しいです。

北区をもっと知ろう！
日本の大手医薬品メーカー「中外製薬株式会社浮間工場見学会」

第3・4ブロック（赤羽地区）研修会
3月8日（木）　於：中外製薬㈱ 浮間工場

第 15地区長 髙木 一春

見学を終えて

説明に聞き入る参加者の皆様

レクチャーの様子

東法連女性部会全体連絡会議
平成30年3月12日（月）　於：京王プラザホテル

絵はがきコンクールの受賞者の子供たちと共に

第一部の米山講師

女性部会の参加者応募作品がずらり

小池都知事より表彰状の授与

常任幹事

韮澤 道代
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女性部会・青年部会合同の講演会が2月23日金曜日18時半より、北とぴあ7F研修室で行わ
れたので参加してきました。私が司会を担当させて頂きましたので、当日の模様をレポートさせ
て頂きます。講師は青年部会の副会長を務めている古賀氏の奥様でもあります黒田茜さんが
2012年よりパーソナルスタイリストとして独立して活動している方で、内容としましては、自分の
着ている服の似合う色を各々から見つけ出し、自分に似合う色や柄をセミナーを通じて発見す
るという内容です。人それぞれ顔の形や目の大きさ、髪の色などは千差万別です。講師作成
のチェックシートにマルをつけて、自分がどういうカラーや柄が似合うかを見つけ出します。スラ
イドでは芸能人のファッションが参考で流れ、こういった人にはこういうファッションが似合うなど
実例を見ながら講義してくれました。ちなみに私は丸顔で目が大きいので、水玉模様の服が似
合うと言われましたので、購入する時は水玉に絞っていきたいと思います（笑）。顔のパーツは人それぞれ、色々な箇所が違うので
各々に合った柄を自分で決めるのは難しいと思いますが、こういったセミナーに参加して、今の自分に何が似合うかを見つけ出す
事が出来たので、日常着る洋服に対してヒントを頂くことが出来ました。どおりで最近の古賀氏のファッションは、独身の頃と比べる
とまるで別人のような服を着ておられます！これも奥様であります茜さんの影響を受けているのだなあと思ってしまいます。今回のセミ
ナーを通じて、自分ではわからない事を発見出来、今後のファッションをどうしたら良いかの答えを出してくれたのが大きな収穫でし

た。閉会の挨拶は、岡﨑女性部会長よりお礼の挨拶をして頂き、その後は中華料理屋さんに移動し
て、講師を交えての懇親会となりました。関係者の皆様、ご参加頂いた皆様ありがとうございました。

講師の黒田茜氏

パーソナルスタイリストが教える
「大人の身だしなみ」講座を聴いて

合同講演会
平成30年2月23日（金）　於：北とぴあ 7F 研修室

青年部会 常任幹事 榎本 喜政

橋本部会長の挨拶

岡﨑女性部会長の閉会挨拶

ただ着ているだけじゃダメ!
勉強になりました。

講師の黒田茜さん

似合ってますか？

スタイリストならではのアドバイスに感心しきり。奥様の公演を見守る
古賀副部会長
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 王子税務署からのお知らせ
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王子税務署からのお知らせ  
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 北都税事務所／ハローワークからのお知らせ 
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会費改定について
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方貞華幹事による講義

第8地区「新年研修会・懇親会」

毎年恒例の新年研修会・懇親会を竹寿司にて開催し、24名が
参加しました。第8地区の方貞華幹事（宇賢教育学院学院長）より
「日中比較文化」について学び、懇親会も大いに盛り上がり、親
睦を深めることができました。

平成30年1月29日（月）　於：竹寿司

今年もよろしくお願いします

第6地区新年賀詞研修会

2月9日第6地区の新年賀詞研修会を
地元会員春鮨さんで行いました。無事
新年を迎えられた事に感謝し、お楽し
み抽選会等も行い、ご近所の会員の皆
様で楽しい時間を過ごしました。

平成30年2月9日（金）　於：春鮨

いいね!と明るい気持ちで増強活動

共益事業推進委員会

今年度最後の共益事業推進委員会が開催されました。
会員増強運動進捗報告と最終目標に向けて木佐貫委員長より報
告、各地区長より地区ごとの会員増強の活動内容の報告での情報
共有により増強への士気を高めました。

平成30年2月22日（木）　於：北とぴあ 天覧の間

伊那食品工業・井上社長

王子優申会研修セミナー

昨年の出張研修会で会社見学をさせて頂いた伊那食品工業㈱
の井上社長を講師に「前人未踏の48期連続増収増益を実現した伊
那食品工業とは？その要因とは？」のテーマでご講演頂きました。

平成30年2月21日（水）　於：北とぴあ 天覧の間
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ランチもおいしくいただきました

会議の様子

去る3月16日に北とぴあ天覧の間にて、予算理事会が開催され
ました。議事はスムーズに進行し、平成30年度事業計画書、収
支予算書、委任状等について審議され、可決承認されました。

予算理事会
平成30年3月16日（金）　於：北とぴあ 天覧の間

当地区の会員である飛鳥山公園前｢喫茶室サトリ｣にて、日頃の
法人会活動にご尽力いただく会員同士の懇親と、新入会員の紹介
を兼ねたランチミーティングを開催しました。
本部事業の具体例や次年度の地区での活動方針など、色々な
話題で盛り上がった食事会となりました。

第16地区ランチタイム懇談会
平成30年3月24日（土）　於：喫茶室サトリ

授業の様子

租税教室

次代を担う児童・生徒に対し、社会生活にお
ける税の意義や役割について理解を深めても
らうための租税教室。今年は堀船小学校にお
邪魔しました。税理士の講師の授業後、租税
教室用の法人会グッズを全員に配布しました。

平成30年3月1日（木）　於：堀船小学校

第6地区の恒例行事、味噌作り講習
会。今年はお味噌作り初体験の方も多
く参加されたので、順に教え合う形で無
事完了。多くの方と一緒に作る楽しみと
半年程先の自分で作った味噌の味！次
回は奮ってご参加下さい。

第6地区味噌作り講習会
平成30年2月23日（金）　
於：王子本町一丁目町会会館

作り終えてホッと一息手作り味噌は家族にも好評

飯野委員長の挨拶



テーマは自由です。
採用された方には

もれなくクオカードを贈呈。

右 記 のQRコ ー ド
よりアクセスして
キツネ通信をお読
みいただけます。

Androidの場合はAndroidマーケットから
PDF読取り用アプリをダウンロードして下さい。

（Adobe Reader 等）

スマホでキツネ通信
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https://www.oji-hojinkai.or.jp/
kitakitsune/

6月5月

ついこの間まで「きつね通信」の読み手だった私が、思わぬ縁で作り手側にま
わることになりました。どれだけ広報委員の一員になれたのか？疑問符ばかり
が頭に浮かびます。月に一回は必ず会議が開かれ、企画会議と編集会議が交互
に開催されます。読み物企画で外せないのが「旬な物」です。3月号では北区の
サクラを特集しました。素敵な写真が掲載されていましたよね。それもこれも
日頃から広報委員の方々が「記事の種」になるかもしれないと思って写真を撮っ
たり情報を収集したりした賜物なのです。

広報委員になって、気付いてみたら季節を一周してしまいました。私もそろ
そろ「記事の種」の収集をしなくてはいけませんね。
皆様に愛される広報誌作りに貢献できるよう頑張って行きたいと思っていま
す。これからもずっと「きつね通信」の愛読者でいてくださいね。

  第7回通常総会  
日時／平成30年6月18日（月）16：00～

生活習慣病健診
自分自身の定期点検してますか？

日時／平成30年6月 18日（月）
 21日（木）・22日（金）
 27日（水）

読者投稿大歓迎

韮 澤  道 代広報委員

王子法人会ホームページアドレス
https://www.oji-hojinkai.or.jp/

2（水）監査会
8（火）正副､常任理事､監事会
9（水）第15地区総会・研修会
9（水）第3地区総会・研修会
10（木）決算理事会
11（金）第4地区総会・研修会
11（金）第16地区総会・研修会
14（月）第23地区総会・研修会
15（火）第1地区総会・研修会
15（火）第14地区総会・研修会
16（水）第9地区総会・研修会

18（金）第8地区総会・研修会

1（金）女性部会第7回定時総会
12（火）青年部会常任幹事会
18（月）生活習慣病検診
18（月）第7回通常総会
20（水）実務講座（法人税編）
21（木）生活習慣病検診
　

22（金）生活習慣病検診
25（月）実務講座（消費税編）
26（火）女性部会常任幹事会
26（火）実務講座（源泉税・地方税編）
27（水）決算法人説明会
27（水）生活習慣病検診

22（火）女性部会常任幹事会
22（火）第10地区総会・研修会
23（水）源泉部会5月研修会・第7回定時総会
24（木）決算法人説明会
24（木）第17地区総会・研修会
24（木）第7地区総会・研修会
25（金）新設法人説明会
25（金）第19地区総会・研修会
25（金）第5地区総会・研修会
28（月）第6地区総会・研修会
29（火）第22地区総会・研修会
30（水）第2地区総会・研修会

実務講座
納税知識・情報の収集とスキルアップ

日時／平成30年6月 20日（水）（法人税編）
 25日（月）（消費税編）
 26日（火）（源泉税・地方税編）

21（木）
22（金）

17（木）

女性部会一泊研修会

第11・12・13地区総会・
合同研修会






